

# Alljährlicher Saisonabschluss in Waldfeucht

Die Einladung zum gemütlichen Beisammensein nach einer aktiven Radsaison nahmen die Noppis gerne und zahlreich an.

So traf man sich in gewohnter Weise in Waldfeucht bei der Familie Krings.

Einige waren trotz der frischen Herbst-Temperaturen per Rad angereist. Die Sonne schien, das Thermometer zeigte aber gerade mal bei der Abfahrt 3 Grad an.

Mittags erhöhten sich die Temperaturen auf 14.



Bei duftendem Kaffee, belegten Brötchen, Kuchen, Sekt, inklusive dem traditionellen Baileys wurde die Radsaison rückblickend reflektiert und lebhaft Pläne für die kommende Saison geschmiedet.





**Viele Noppis und Externe haben sich für das Radtraining 2019 auf Mallorca angemeldet.**

**Wer Lust und Zeit hat, mit den Noppis zu radeln, ist herzlich willkommen.**

**Alle Noppis haben sich in Heinsberger Gefilden mal wieder „sauwohl“ gefühlt.**

**Es wurde viel geplaudert, diskutiert.**

**Beschwingt klang der Tag nach Kaffee, Kuchen, Sekt und Baileys aus!**



Zwischendurch



Die Noppis bedanken uns ganz herzlich für die Initiative sowie die tolle Bewirtung.

Wir freuen uns alle auf den Start in die kommende Saison und wünschen eine gesunde Zeit bis dahin!



**Auf Wiedersehen, bis zum nächsten Jahr in Waldfeucht !**

